

Me-bus 29.1.18



100 Bücher fürs Inselhaus Eine ungewöhnliche Überraschung hat die dtv Verlagsgesellschaft aus München der Inselhaus Kinder- und Jugendhilfe beschert: Sie schenken der Einrichtung 100 Bücher im Wert von über 1000 Euro. Autorin Bettina Lemke (re.) gab hierfür den Ausschlag. Sie spendet fünf Prozent der Einnahmen für ihr Buch „Ikigai – Den Sinn des Lebens im Alltag finden“ und fragte ihre Lektorin Katharina Feßner, ob der Verlag nicht eine Bücherspende leisten möchte. „Denn wenn ich ans Inselhaus denke“, sagt Lemke, „denke ich an Kinder.“

Und denke ich an Kinder, kommen mir Jugendliche in den Sinn – und damit ganz automatisch Bücher.“ Die dtv Verlagsgesellschaft war sofort von der Idee angetan. Marietta Frick vom Kundenservice stellte umgehend aktuelle Bücher – von Bastelideen über Abenteuerromane bis hin zu Mädchengeschichten – zusammen und schickte diese nach Wolfratshausen. Elke Burghardt (li.), Assistentin der Inselhaus-Geschäftsführung und zuständig für die Öffentlichkeitsarbeit, zeigte sich von der Spende begeistert: „So etwas ist uns noch nie passiert. Ich kann nur ‚Danke‘ sagen.“

TEXT/FOTO: SH